

.. GOFICALCIO ..
 Contiene:
 calcio, fosfatos, hierro y la vitamina 'B'



Engorda

Monumentos de piedra para los campesinos muertos

MISERIA Y MAL TRATO PARA EL CAMPESINO VIVO

Desde ultratumba el Cortesismo envía mensajes. El último ha sido la sugerencia de levantar un "Monumento al Campesino", en recuerdo de los campesinos caídos en Llano Grande, no en defensa de sus propios derechos sino en defensa de los privilegios de sus patrones. Lo mismo pudo haber mandado un mensaje ordenando la celebración de un Baile de Campesinos, fiesta acostumbrada por la gente de plata para divertir sus ocios, vistiéndose al estilo de los conchitos.

El campesino vivo que hizo bufo en el desfile cortesista se las arregle como pueda para volver a su casa. ¡Monumentos de piedra al Campesino caído! Monumento de oportunismo político! Y cuánta burla han hecho del Código de Trabajo los mismos que hoy hablan de monumentos de piedra!

7 de Marzo Elección del nuevo comité seccional de San José.

Todas las células de la Sección deben proceder a discutir los nombres de los compañeros que pueden integrar el Comité Seccional de 1944.

Al Comité Seccional deben ir los compañeros que más se han distinguido por su militancia, por su disciplina, por su valor y por su preparación.



"DRY CLEANING CANADA"

Su lugar de confianza para el lavado y planchado de su ropa.

TELEFONO 3684

ZAPATERIA GONZALO ACUÑA

ESPECIALIZADA EN CALZAZO DE TRABAJO y CALLE

También ofrece material de zapatería en la mejor calidad. 75 varas al Norte de la antigua Estación Central de Camiones

RECOGEN LOS DESPOJOS DEL CORTESISMO TAL LA ACTITUD DE LOS NIÑOS GLOSTORA

Don Otilio Ulate los ha cogido de "salidero" para poder editar de nuevo, "bajo la tiranía" sus periódicos

LA ACTITUD DE ULATE Y DE LOS NIÑOS ES FALSA Y BARATA

Hoy volvió a salir el Diario de Costa Rica. Después de la pifia colosal cometida por Otilio Ulate, los niños del "Centro" han ofrecido su "neutralidad" para darle una salida a Ulate. Después de haber alegado que no había libertad en Costa Rica, tenía don Otilio que buscar un salidero para poder editar de nuevo sus periódicos y se lo encontró de perlas: los "neutros" niños del Centro, desesperados a su vez porque se habían quedado sin columnas donde escribir, se ofrecieron en holocausto.

El análisis de esta reaparación es el siguiente: Los "del Centro" querían que ganara don León y era perfectamente falsa su neutralidad. Ahora lo que quieren, como nosotros lo habíamos previsto, es recoger a los ardidos

del cortesismo y formar un partidillo político. La actitud del Diario es lógica. Después de una derrota por más de 40.000 votos había que llenar ocho páginas para tratar de probar que todo fue fraude.

Los glostora continuarán ahora su posición de obsesado negativismo atacando a troche y moche cualquier medida del nuevo gobierno, para recoger así agua para su molino.

Otilio Ulate se dará ahora una vacación y volverá a dirigir el Diario dentro de algunos meses.

Todo lo anterior prueba hasta la evidencia que la actitud del Centro y de Ulate es falsa y barata. Para especulación oportunista con un partido derrotado del cual quieren recoger los despojos.

El Cortesismo enterrado se parece al Cortesismo vivo: nunca se le ocurrió que los campesinos deben ganar buenos salarios, ni alimentarse bien, ni vivir en casas decentes ni andar calzados. Pero ahora si se le ocurre que hay que levantarle un monumento. Eso es más barato y más decorativo que poner a los campesinos a vivir como lo mandó Dios.

¿Y si a nosotros ahora se nos ocurriera rendir homenaje a la memoria de los obreros y campesinos asesinados por el cortesismo, comenzando por el campesino Hermilio Alfaro muerto en 1935 por un sicario de los Cortés, y cantando a los que han caído en esta campaña por el puñal o la bala cortesista y entre los cuales está el muchacho nicoyano Santos Villegas.

Pero nosotros no nos empeñaremos en levantar monumentos de piedra, para satisfacción barata del remordimiento de patrones egoístas, nosotros nos empeñaremos en el establecimiento de cooperativas agrícolas con el apoyo de créditos fáciles. Ese será un monumento a la vida de Costa Rica, un monumento a su pueblo trabajador.

Así como antes inventaron las damas cortesistas poner una medalla de la Virgen de Los Angeles en la solapa de León Cortés, así vienen ahora con su Monumento al Campesino.

Monumenticos de piedra a los campesinos muertos y a la hora ha llegado malos salarios a los campesinos vivos.

Minumenticos de piedra al campesino muerto y mal haya lo que les importa el campesino vivo, a no ser cuando se trata de traerlo engañado para que ponga una nota pintoresca y sentimental en las manifestaciones cortesistas.

¡Monumenticos de piedra al campesino muerto y que el

la de Sáenz, Judith Ferreto y Clemencia Valeria.

Para cualquier asunto relacionado con este comité dirigirse a la c. Adela de Sáenz.

El Comité Seccional acordó un justo y merecido homenaje a las Brigadas de Orden.

Un gran baile en el Estadio Mendoza el sábado 19 de febrero con la asistencia de don Teodoro Picado, Presidente electo y don Manuel Mora, Srío. General del P. V. P.

Un paseo a Puntarenas el sábado 26 de febrero. Tienen derecho a este homenaje, todos los compañeros de las Brigadas.

YA ESTA DE NUEVO AQUI, EL FIEL AMIGO DE LAS LAVANDERAS, EL FAMOSO JABON "LA VENCEDORA"

que ahora se llama

YELOS:

Más espumoso, más rendidor, más barato:

A C 0.80 Libra

SE VENDE AL DETALLE EN LA

FERRETERIA SOLEY

EDIFICIO CARTAGO, PASO DE LA VACA

NOTA: El "Yelos" está elaborado científicamente por el procedimiento del cocido, NO CRUDO, para que conserve todas sus propiedades.

PRONTO PODREMOS ATENDER TODOS LOS PEDIDOS.

EL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR,

se ve obligado a declarar:

que el señor Oscar Soto Ramos (conocido por Chifol) no es militante del Partido.

Cualquiera actuación del señor Oscar Soto Ramos debe tomarse el público como actuación personal del señor Soto Ramos y jamás como del Partido Vanguardia Popular.

Vanguardia Popular le niega personería al señor Oscar Soto Ramos para actuar en nombre de "Vanguardia Popular".
 Comité Seccional.

ACUERDOS DEL COMITE SECCIONAL DE SAN JOSE

Miércoles 23 de febrero reunión de los militantes miembros de las brigadas con el c. Luis Carballo: en el Salón del Partido Vanguardia Popular a las siete y media de la noche.

Martes siete de marzo: reunión conjunta de células. Reorganización del Comité Seccional. Las células deben ir formulando sus papeletas.

Se ha constituido el Comité de auxilio del P. V. Pop. a cuyo cargo estará la tarea de ayudar a los compañeros enfermos. Dicho Comité lo forman las compañeras: Carmen Lyra, América Rodríguez, Ada

BAILE HOY en el Estadio Mendoza

como HOMENAJE a NUESTRAS VALIENTES

BRIGADAS de SAN JOSE, HEREDIA, ALAJUELA, CARTAGO y PUNTARENAS

NUESTRO PRESIDENTE ELECTO, DON TEODORO PICADO Y EL c. MANUEL MORA, SON NUESTROS INVITADOS DE HONOR.